



SC Tell Schmalbroich geht aktiv ins neue Jahr

Wir möchten uns im Namen des Vorstands bei allen Helfern des Arbeitstages bedanken, aber auch bei den fleißigen Händen, die schon im Vorfeld vieles geleistet haben. So lautete die WhatsApp Nachricht von Uwe und Sonja Schlabbers an die vielen Vereinsmitglieder, die am 12. April ihren freien Samstag geopfert hatten und den Schießstand wie jedes Jahr auf Vordermann gebracht haben.

Dabei wurden folgende Dinge erledigt:

Die neue Waffenkammer wurde leergeräumt und dort ein Schwerlastregal und andere Regale montiert.



Mal sehen wie lange die Ordnung hält

Unnötige Dinge wurden aussortiert und zum Teil entsorgt. Die Heizung wurde gereinigt und gewartet. Fenster und Rollläden sowie die 50 Meter Kästen gereinigt und kontrolliert. Bei der 25 Meter Anlage wurden sowohl der Sand entbleit und gereinigt als auch das linke Tor gestrichen. Der Rasen wurde gemäht und vertikutiert. Um den Stand rum wurde die Grünanlage

gepflegt, Platten gelegt, 3 Vogelhäuschen aufgehängt und ein Igelhaus aufgestellt. Bei der 10 Meter Anlage wurden die Zuanlagen entfernt, der Abstand der Stände 1 - 3 vergrößert sowie alles gestrichen. Das Vordach wurde gründlich aufgeräumt, jede Menge alter Kram raus getragen für den Sperrmüll und ein neuer Blendschutz angebracht. Ein neuer Erste-Hilfe Schrank wurde im Flur aufgehängt. Das Treppengeländer wurde wieder befestigt.

Reinigungsarbeiten wie Putzen der Schränke und Böden, absaugen der Pritschen sorgten letztendlich für den sauberen Abschluß, ein rundum gelungener Tag!!!

Das Osterfrühstück, am Karfreitag, den 18. April 2025

In diesem Jahr fanden mehr als 60 Personen den Weg zum Voescher Schießstand, um am traditionellen Osterfrühstück teilzunehmen. Schon eine Stunde vorher herrschte reges Treiben im neuen Saal. Sonja, Heike und Helfer legten letzte Hand für das Osterfrühstück an.

Kaffemilch, Zucker, Wurst, Käse, Butter, Marmelade und Nutella kamen auf die Tische. Kaffee, Tee und Kakao wurden vorbereitet. Einige Hungrige hatten bereits Kaffee und Brötchen zur Stärkung vorbereitet, als Uwe Schlabbers seine Begrüßungsworte an die Mitglieder und Freunde des Vereins richtete. Nach seinem „Guten Appetit“ wurde von Allen kräftig zugelangt. Die österliche Tischdekoration samt Leckereien war verspielt und fröhlich und hieß den Frühling und die Gäste willkommen.



Der Saal ist vorbereitet.

Das Angebot fürs Osterfrühstück reichte vom fluffigen Hefengebäck, über knusprige Brötchen bis hin zu süßen und herzhaften Brotaufstrichen. Natürlich durften gefärbte Eier in sehr ausreichender Menge nicht fehlen. Es wurden viele nette und interessante Gespräche geführt, die sich nicht nur um den Schießsport drehten.

Bezirksmeisterschaften 2025

Zwischen dem 09.02. und dem 07.04.2025 fanden die Bezirksmeisterschaften des Kreises 03 statt. Die Sportlerinnen und Sportler des SC Tell Schmalbroich zeigten sich hierbei sehr treffsicher und erzielten 85 Einzel- und 21 Mannschaftsmedaillen.

38 x Gold, 26 x Silber und 21 x Bronze erreichten die Einzelsportler*innen, während die Mannschaften 12 x Gold, 6 x Silber und 3 x Bronze aufzuweisen hatten. Besonders erfreulich war dabei die Tatsache, das erstmals seit geraumer Zeit sich auch eine Schülerin mit dem Luftgewehr eine Medaille erkämpfte. Melia Reuters schaffte den 3. Platz, während ihre Mannschaftskameraden Eliah Calaminus und Marlon Schulte einen sehr guten 4. bzw. 12. Platz erreichten. Als Mannschaft wurden sie gemeinsam 4te.

So konnten sich insgesamt 60 Sportler*innen für die inzwischen gestarteten Landesmeisterschaften qualifizieren.



Hierbei konnten die 3 Schüler*innen bereits einen tollen Achtungserfolg erzielen. Unsere Schülersmannschaft mit Melia Reuters, Marlon Schulte li. und Eliah Calaminus hat am 04. Mai ihre erste Landesmeisterschaft geschossen und als Mannschaft einen hervorragenden 7. Platz geschafft. Dazu herzlichen Glückwunsch.

Auch die Einzelplatzierungen konnten sich sehen lassen. Alle drei konnten sich im Vergleich zu den Bezirksmeisterschaften erheblich steigern, Marlon sogar um 17 Ringe. Wir freuen uns sehr über unseren Nachwuchs.

*Die drei hatten
sichtlich Spaß*



Nach dem Ende der Landesmeisterschaften wissen wir auch, wer sich in diesem Jahr für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren wird. Wir wünschen allen Sportler*innen eine ruhige Hand und ein scharfes Auge.

Fotos privat

Friedrich Nusselein-Heynen